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Anfrage 0173/2025 zur Sitzung  am 05.02.2025 

 
Weiterer Umgang der Landeshauptstadt Mainz mit Fahrrad-Piktogrammen (SPD) 
 
Im Frühjahr des letzten Jahres entstand große öffentliche Unruhe, als von Seiten des Landes-
betriebs Mobilität (LBM) die Forderung erhoben wurde, dass die auf Mainzer Straßen geläufi-
gen Fahrradpiktogramme entfernt werden sollen. 
Von Seiten der Verwaltung wurde in der Sitzung des Stadtrats am 6. März 2024 mitgeteilt, 
dass man sich in Gesprächen mit dem LBM befinde. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Erachtet die Verwaltung die Piktogramme weiterhin als rechtmäßig? 
 

2. Gibt es bereits eine einvernehmliche Einigung mit dem LBM zur künftigen Nutzung von 
Fahrrad-Piktogrammen? 

 
3. Wenn ja: Was sind die Ergebnisse dieser Einigung? Wie gedenkt die Verwaltung damit 

künftig umzugehen? 
 

4. Wenn nein: Wann ist damit zu rechnen? 
 

5. Wurden von Seiten der Verwaltung Rechtsmittel gegen den LBM in dieser Angelegenheit 
in Betracht gezogen? Wenn nein: Warum nicht?  
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